

# *Un chiffre record d'étrangers au Marabana, le marathon de La Havane*

---



Les Cubains Jorge Luis Suarez et Misleydis Vargas ont gagné ce dimanche la 28<sup>e</sup> édition du marathon de La Havane, Marabana, qui a eu la participation d'un chiffre record d'étrangers et qui a salué le 495<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la capitale cubaine, ce 16 novembre.

Plus de 3 800 coureurs de 52 pays, dont 80 Étatsuniens , le plus grand nombre en provenance de ce pays dans l'histoire de marathons, ont participé aux courses de 42, 21, 10 ou 5 kilomètres.

Jorge Luis Suárez, âgé de 43 ans et champion en 2009 et 2012, s'est imposé avec un temps de 2 heures 28 minutes et 45 secondes devant notre compatriote Alexei Machado, champion en 2011 et qui a dominé la course durant la moitié du trajet.

Misleydis Vargas a régné chez les féminines avec un temps de 3 heures, 9 minutes et 30 secondes. La Canadienne Elita Rahn a terminé à la troisième place en 3 heures 27 minutes 6 secondes. C'est l'unique étrangère qui est montée sur le podium.

Yailén García (1:20.58) et Richer Pérez champion du marathon panaméricain en 2011, (1:10.02), ont remporté le semi marathon.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39441-un-chiffre-record-detranjeros-au-marabana-le-marathon-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**